



Todos a estudiar



El gobernador Manuel Velasco Coello reinauguró la Plaza Comunitaria en el municipio de Teopisca con la finalidad de combatir el rezago educativo en la entidad.

Con una inversión de 653 mil 113 pesos, en la plaza mujeres y hombres podrán aprender a leer y escribir, además de tener la oportunidad de concluir su educación básica con asesoramiento y uso de tecnología.

Luego de atestiguar el convenio de colaboración entre el municipio de Teopisca y el Instituto de Educación para Adultos (IEA), el Gobernador refrendó su compromiso de continuar sumando esfuerzos con la Federación y los Ayuntamientos para elevar la calidad educativa en la entidad.

Acompañado del presidente municipal, Guadalupe Agustín Esquivel García, y el director general del IEA, Miguel Prado de los Santos, el mandatario estatal recorrió las instalaciones de este centro educativo y detalló

que las Plazas Comunitarias nacen como una fórmula de combate al rezago educativo, pero también para coordinar proyectos de desarrollo comunitario.

Agregó que dicho proyecto forma parte del programa de mediano plazo del Consejo Nacional de la Educación para la Vida y el Trabajo (Conevyt), del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), que en Chiapas se implementa a través del IEA.

Más adelante y como parte de esta misma gira por el municipio de Teopisca, el Gobernador entregó paquetes agrícolas a mil mujeres rurales, con el objetivo de impulsar la horticultura y fortalecer el traspaso integral familiar, en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Velasco Coello destacó el trabajo coordinado de los tres órdenes de gobierno para destinar una mayor inversión al campo e impulsar actividades como



Fecha 01.06.2014	Sección Revista	Página 53
----------------------------	---------------------------	---------------------

la avicultura e implementar la infraestructura necesaria.

“Trajimos apoyos para mil mujeres, para que puedan tener una actividad productiva y con ella atender la alimentación de sus familias además de obtener un ingreso extra para sus hogares”, dijo a las beneficiadas.

En este marco y ante cientos de mujeres, el mandatario chiapaneco invitó a las madres solteras de Teopisca a que se inscriban en el programa “Bienestar, de corazón a corazón”, que se ha puesto en marcha para dignificar

la calidad de vida de las jefas de familia, otorgándoles un apoyo económico mensual, además de becas para sus hijos, afiliación al Seguro Popular, capacitación y microcréditos, entre otros beneficios.

Posteriormente, Velasco Coello explicó que su gobierno trabaja para realizar más obras de infraestructura básica como drenaje, agua potable, pavimentación de calles y construcción de viviendas en las colonias, barrios y comunidades de este municipio.

Asimismo, refirió que se avanza en las obras de modernización de los tra-

mos Teopisca-Nuevo León y Teopisca-San Cristóbal de Las Casas, que eran demandas muy añejas. **©**

(Alicia Bello Basilio)

